



# 2月の園だより

令和2年度 いぬかいこども園 No.11



梅の花も綻び始め、少しずつ寒さも和らいできています。戸外遊びが大好きな子どもたちは大喜び！朝から夕方まで元気いっぱい遊んでいます。少しぐらいの北風には全く動じません。やっぱり「子どもは風の子！」ですね。

節分を前に鬼のお面も作りました。各クラス共に素材や製法を工夫し個性あふれる鬼たちが勢ぞろいしています。「鬼は外！福は内！」豆まきをハラハラ、ドキドキで待つ子どもたちです。

感染性胃腸炎の集団発生におきましては、大変なご心配をおかけいたしました。現在では、症状も落ち着いてきており終息へと向かっております。新型コロナウイルス感染症も併せ、これまで以上に感染予防に努めてまいりますので、ご家庭におかれましても手洗い等のご指導をよろしくお願いいたします。少しでも体調に変化のある場合は、ご相談いただき、早めの受診をお願いいたします。予後も用心いただくと治りも早いようです。ご理解とご協力をお願いいたします。

クラス懇談会を予定しておりますが、感染症等の状況におきましては、変更の可能性もございます。十分な検討を行いお知らせをいたしたいと思っております。詳細につきましては、今しばらくお待ちください。

## 《教育・保育目標》



- さくら組・・・○自分の思いや感じたことを豊かに表現し、互いのよさや力を認め合う。
- すみれ組・・・○興味をもった遊びにじっくりと取り組み、挑戦しようとする。
- たんぼぼ組・・・○自分の思いを伝えながら遊びを楽しむ。
- つくし組・・・○ごっこ遊びや表現遊びを友達や保育者といっしょに楽しむ。
- つぼみ組・・・○保育者や友達といっしょにいろいろなみたくて遊びを楽しむ。
- めばえ組・・・○保育者といっしょにふれあい遊びや好きな遊びを見つけたりひとり遊びを楽しむ。

## 2月の予定

- 2日(火) 節分・豆まき
- 6日(土) 園内メンテナンス
- 13日(土) 保育参観・クラス懇談会(未満児)
- 16日(火) 身体計測(未満児)
- 17日(水) 身体計測(以上児)
- 24日(水) 避難訓練
- 25日(木) 誕生会
- 27日(土) 保育参観・クラス懇談会(以上児)

## 3月の予定

- 4日 思い出遠足
- 20日 第6回卒園式

## 雪が積もったよ(^\_^)



## クラス懇談会について

めばえ・つぼみ・つくし組 2月13日(土) 10:00~

たんぼぼ・すみれ・さくら組 2月27日(土) 10:00~

※詳細は、別紙にてお知らせします。  
保育参観と併せ、一年間の子ども達の成長や進級・就学についてなどお話ししたいと思います。  
ご参観よろしくお願ひ致します。  
コロナ等の感染状況によっては、変更の可能性もあります。



## やわらかくて美味しかったよ



## 今年の節分は、2月2日



豆まきなどの行事でお馴染みの節分の日が、今年は例年より1日早い2月の2日になります。3日でなくなるのは、1984年2月4日以来37年ぶり。2日になるのは1897年以来124年ぶりの出来事です。国立天文台は、「地球が太陽の周りをまわる公転の周期が、1年きっかりではないことが原因、微妙なずれが積み重なった結果である」と説明しています。節分は季節を分けるという意味で、本来、各季節の始まりである立春・立夏・立秋・立冬の前日、それぞれを指します。このうち、時代が変化する中で、立春の前日のみが残ったとされています。ですので、立春の日付が変われば、節分も変わるという仕組みとなっています。公転周期が365日ぴったりではないことが影響して、立春が例年の日付から前後する事があります。しばらく2月4日に納まっていた立春の日が今年、2月3日に移り、その前日の節分も連動して2月2日に移ったのだそうです。

